Tu Peux Être Guéris

" ...c'est par Ses meurtrissures que nous sommes guéris. "
Ésaïe 53 : 5

Jésus dit de Sa mission : L'Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés (Luc 4 : 18-19).

EST-CE QUE DIEU ME VEUT GUÉRIS?

Dans le premier chapitre de l'Évangile de Marc, on retrouve l'histoire d'un lépreux venant à Jésus disant, **Si tu le veux, tu peux me rendre pur.** Le lépreux ne possédait pas la révélation de Dieu à propos de sa condition, comme nous l'avons aujourd'hui, toi et moi. Il ne pouvait pas tourner les pages du Nouveau Testament et lire le message de délivrance offert à l'humanité, mais ce lépreux savait que le Seigneur, s'Il le désirait, avait la puissance de guérir cette terrible maladie appelée la lèpre. Ne pas connaître la volonté de Dieu à propos de sa condition, était la seule chose qui subsistait entre lui et recevoir sa guérison. Notre cœur se réjouit lorsque nous lisons que Jésus n'a pas hésité, mais qu'il **étendit la main et dit : Je le veux, sois pur**. La lèpre disparue, car AUCUNE maladie ne peut résister à la vertu de guérison jaillissante du Fils de Dieu.

Certains ne croient pas que c'est la volonté de Dieu de les guérir. Si leurs pensées seraient adéquates, ne serait-il pas contre la volonté de Dieu de rechercher la guérison par la science médicale? C'est, bien sûr, la volonté de Dieu que tous soient guéris; toutefois, plusieurs d'entre eux ne réalisent pas le contraste de leurs pensées. Concernant la guérison, les médecins aident beaucoup le plan de Dieu, mais lorsque la médecine ne peut plus rien faire, pourquoi ne pas laisser Dieu apporter la délivrance complète qu'Ils t'a promit.

Lorsque Dieu créa l'homme et le plaça dans le Jardin d' Éden, il n'avait aucune maladie dans son corps. Dieu ne s'attendait jamais à ce que l'homme soit malade, mais lorsque l'homme commis le péché, la maladie s'ensuivit. La maladie vient du diable. **Toute grâce excellente et tout don parfait descendent d'en haut** (Jacques 1 : 17). **Le Fils de Dieu a paru afin de détruire les œuvres du diable** (I Jean 3 : 8). Dieu VEUT détruire le péché ainsi que la maladie dans ta vie, mais tu dois avoir confiance à ce qu'Il le fera.

TU N'AS PLUS BESOIN D'ÊTRE MALADE

Ils...imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris (Marc 16 : 18). Quelqu'un parmi vous est-il malade? Qu'il appelle (Jacques 5 : 14). Pourquoi appellerais-tu pour de l'aide? Dieu te dit d'appeler par la prière, parce qu'Il désire te guérir — c'est Sa volonté de le faire. Lis la parole et tu trouveras que le ministère de Christ était un ministère de guérison. Il allait partout guérissant les malades et chassant les démons. Par Christ, Dieu a révélé Sa volonté au sujet de ta délivrance. Jésus parcourait toute la Galilée, enseignant dans les synagogues, prêchant la bonne nouvelle du royaume, et GUÉRISSANT TOUTE MALADIE ET TOUTE INFIRMITÉ PARMI LE PEUPLE. Sa renommée se répandit dans toute la Syrie, et on lui

amenait tous ceux qui souffraient de maladies et douleurs de divers genres, des démoniaques, des lunatiques, des paralytiques; et il les guérissait (Matthieu 4 : 23,24). Il a pris nos infirmités, et il s'est chargé de nos maladies (Matthieu 8 : 17). Lui qui a porté luimême nos péchés en son corps sur le bois...lui par les meurtrissures duquel vous avez été guéris (I Pierre 2 : 24). Parce que Christ a porté tes péchés, tu n'as plus besoin de souffrir pour ces péchés. Étant donné que Christ a pris tes infirmités et s'est chargé de tes maladies, tu n'as plus besoin d'être affligé.

DIEU PEUT ME GUÉRIR, MAIS LE FERA-T'IL?

Quoique beaucoup de personnes reconnaissent que Dieu peut guérir, ils se questionnent quand même, "Le fera-t'Il?" Tu ne peux utiliser ta foi afin d'être guéri, à moins que tu saches définitivement, que c'est la volonté de Dieu de te guérir. Certaines personnes pensent que Dieu reçoit de la gloire par la souffrance et la maladie, mais ce n'est pas vrai. Prenons l'exemple de la femme qui était courbée par l'arthrite durant dix-huit longues années, Dieu n'a reçu aucune gloire de sa vie jusqu'à ce qu'elle soit délivrée. Dieu désirait tellement la guérison pour l'homme, qu'Il l'a inclus, faisant partie du rachat : **C'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris** (Ésaïe 53 : 5). Les cruels coups de fouets subis au dos de Jésus, Lui ont arraché des morceaux de chair par de profondes entailles, mais chaque coup de fouet représentait, pour tous les hommes, la délivrance contre aucunes des maladies et des infirmités qui ont été infligées par le diable. **Cependant, ce sont nos souffrances** (maladies) **qu'il a portées** (emportées), **C'est de nos douleurs qu'il s'est chargé** (Ésaïe 53 : 4).

Dieu désire guérir chaque homme, femme, garçon ou fille partout sur la terre, cependant, pour recevoir cette guérison, certains préparatifs doivent être fait. Si tu es un enfant de Dieu, Il a promis de te guérir, par contre, toute les promesses et les bénédictions de Dieu sont conditionnelles. **Vous servirez l'Éternel, votre Dieu** (la condition) ...et j'éloignerai la maladie du milieu de toi (la promesse) (Exode 23 : 25).

RENCONTRER LES CONDITIONS DE DIEU

À la piscine, Jésus dit à l'homme infirme, **Veux-tu être guéri?** Jésus savait que, si cet homme désirait vraiment sa délivrance, il pouvait être guéri. Jésus te dit la même chose, à toi aussi : "Veux-tu être guéri?" L'homme à la piscine commença à expliquer les difficultés qui l'empêchaient de recevoir sa délivrance; et il s'aperçu ensuite, qu'après tout, il n'avait pas vraiment d'obstacle. Tu t'apercevras aussi que, si tu es près à dépendre de la Parole, rien ne peut t'empêcher d'être guéris. Il n'y a pas de si, de peut être ou de j'espère; les promesses de Dieu sont toujours certaines et définies. Si tu remplis Ses conditions, Il S'est volontairement obligé de te guérir. Fais Lui complètement confiance et sois Lui obéissant dans toutes Ses voies.

Que ton âme soit pure et juste devant Dieu est la condition la plus importante. Reçois l'expérience de naître de nouveau, le salut racheté-par-le-sang de Jésus — et non pas par simplement offrir une rigide et formelle poignée de main ou encore pratiquer une religion qui réclame qu'il est suffisant de se joindre à l'église. La guérison commence au dedans de l'âme. Lorsque ton âme est pure et juste devant Dieu, tu peux recevoir n'importe laquelle des promesses de la Parole. Dieu aime Ses enfants, et Il ne refusera aucune des bonnes choses pour ceux qui L'aiment et Le servent. Toutefois, trop de gens ne veulent pas vivre pour Dieu. Ils veulent être heureux et en santé, mais en même temps

vivre comme le monde. Dieu ne guéris pas les gens pour leur donner plus de force à pécher. Dieu guéris pour que Son nom soit glorifié et pour que le Royaume de Dieu soit élevé.

REÇOIS LA MOISSON DE DÉLIVRANCE

La guérison est le pain des enfants. **Laisse d'abord les enfants se rassasier** (Marc 7 : 27). Jésus parlait à une femme grecque, d'origine syro phénicienne, qui était venue afin de recevoir une guérison pour sa fille. Elle n'était pas de la descendance d'Abraham et par contre, n'était pas de la maison de foi, mais elle ne serait pas déniée. En s'humiliant, elle entra sur le territoire des miracles et reçut la guérison pour sa fille. Le Seigneur honora sa détermination.

Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force, et de toute ta pensée ($Luc\ 10:27$). Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui, parce que nous gardons ses commandements (I Jean 3:22).

La foi vient de ce qu'on entend...la parole de Christ (Romain 10 : 17). Jésus dit, vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira (Jean 8 : 32). Si tu t'attends à récolter une moisson, tu dois d'abord semer des graines, et, à moins que tu sèmes la parole de Dieu dans ton cœur, tu ne pourras recevoir la moisson de délivrance qu'Il t'a promis dans Sa parole.

<u>VEUX-TU ÊTRE GUÉRIS</u>

L'éternel éloignera de toi toute maladie (Deutéronome 7 : 15). Si Dieu éloigna les maladies du peuple sous le temps de la loi, comment d'avantage, est-Il maintenant près à délivrer les personnes, car Son Fils est mort pour cette délivrance? Nous vivons actuellement dans la plus grande distribution d'abondance dont l'homme n'a jamais connu — la distribution de la grâce. Merci mon Dieu pour Jésus!

Dans le neuvième chapitre de Luc, Jésus appela les douze et leur donna le pouvoir de guérir. Dans le dixième chapitre de Luc, Il appela les soixante-dix et les envoya afin de guérir les malades. Ensuite, dans le seizième chapitre de Marc, Jésus dit que les croyants imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris. Nous sommes aujourd'hui, aussi inclus dans cette promesse. **Je suis l'Éternel, qui te guérit** (Exode 15 : 26); et **Je suis l'Éternel, Je ne change pas** (Malachie 3 : 6). Si tu as essayé tout ce que l'homme avait à offrir, et sans succès, mets maintenant Dieu à l'épreuve. Il t'aime tellement qu'Il a laissé Son Fils Jésus mourir sur la croix, non seulement pour le salut de ton âme, mais aussi pour ta guérison physique (Ésaïe 53 : 5). Accepte tout ce qu'Il a à t'offrir. VEUX-TU ÊTRE GUÉRIS? Décide, aujourd'hui, dans ton cœur qu'à n'importe quel prix, ta réponse sera OUI!